

Sie freuten sich über den stattlichen Betrag, der an die Kinderkrebshilfe gespendet wurde: Recon-Chef und Organisator Mario Schitter (r.), Obfrau Heidi lanik, Elvis-Imitator Rusty sowie Georg Holzer (f.) und Josef Seiwald vom Kiwanisclub Hallein, die den Spendentopf kräftig aufgefüllt hatten.

Hauptpreis doppelt verlost: 31.000 € gespendet

Sommerfest als Volltreffer

Das zweite große Recon-Fest in St. Michael war ein absoluter Volltreffer. Die Bilanz: 3422 Besucher trotz Badewetter, ein Tombola-Hauptpreis, der gleich zweimal verlost wurde und satte 31.000 Euro, die der Salzburger Kinderkrebshilfe gespendet wurden.

"Einfach genial, dass uns die Menschen trotz der Hitze so unterstützt haben", freute sich Organisator und Recon-Chef Mario Schitter nach seinem zweiten Sommerfest zu Recht.

Zwar verlor sein USK St. Michael gegen die Red Bull Juniors 0:3, doch alles andere lief perfekt.

Tausende Besucher, strahlende Kindergesichter, die sich bei Water-Soccer, Hüpfburg und anderen Attraktionen austobten und sich danach bei Grill-Europameister Franz Kupetzius wieder stärkten. Und jede Menge spendenfreudiger Gäste, die zur großen Freude von Obfrau Heidi Janik 31.000 Euro in die Kassa der Kinderkrebshilfe spülten.

Kurios verlief die Verlosung des Tombola-Hauptpreises, einem nagelneuen Fiat 500. Den gewann zunächst Nationalrat Erich Tadler, der ihn aber sofort zur Versteigerung frei gab.



Das Sommerfest als Bastelstunde: Nico Kovac und Sonja Schitter mit Prinzessinnen und einem Ritter.